

新チームで挑む秋の大舞台

◎第16回宇和島市・北宇和郡中学校新人総合体育大会

「第16回宇和島市・北宇和郡中学校新人総合体育大会」は、9月29日・30日、10月1日の3日間にわたり、宇和島市・鬼北町の各会場で行われました。

入場制限や受付での検温など新型コロナウイルスの感染対策が実施され、それぞれの競技で白熱した戦いが繰り広げられました。

主な大会結果（県大会出場者）は次のとおりです。

【団体】

▶バレーボール女子②広見中▶卓球女子②広見中▶ソフトテニス男子①広見中▶ソフトテニス女子①日吉中

【個人】

▶卓球男子シングルス③水谷歩（広見）／⑤東奏多（広見）▶卓球女子シングルス③芝美羽（広見）▶卓球女子ダブルス①鷹見涼華・大野ひかり（広見）／②長田実優・谷口海莉（広見）▶ソフトテニス男子①橋本天馬・上山幹雄（日吉）／②渡邊陸・高田陽生（広見）／③石山大翔・善家昂生（広見）▶ソフトテニス女子①馬木里緒・宮本蒼空（日吉）／②山下咲蘭・川平夏海（日吉）／⑤高瀬ひより・清水咲（広見）



▲4年ぶりに団体優勝した日吉中学校女子ソフトテニス部



▲12年ぶりに団体優勝した広見中学校男子ソフトテニス部

これからも末永くお元気で

◎鬼北町最高齢者表彰



9月14日、町内の最高齢者である山内益子さん＝奈良＝に表彰状と記念品が贈られました。

山内さんが町内の最高齢者として表彰を受け取るのは初めて。大正8年生まれの子山内さんは、今年で102歳を迎えました。兵頭町長は山内さんに表彰状を手渡し、「来年もお元気で。またここに来させてください」と優しく声をかけていました。

待ち望んだ収穫に笑顔溢れる

◎泉公民館 古代米稲刈り



9月21日、泉小学校横の田んぼで、古代米の稲刈りが行われました。

このお米は、5月に泉小学校5、6年生が植えた赤米と黒米。稲刈りには、泉小学校の全児童34人が参加し、手作業で丁寧に刈り取っていきました。児童たちは暑さや慣れない作業に疲れを見せながらも、収穫の喜びを感じていました。